

Noticia publicada en Diario Vasco, el lunes día 22 de Enero de 2018.

Un reparto equilibrado de congresos públicos, objetivo de 2018

EL DEPARTAMENTO VASCO DE TURISMO SE MUESTRA FAVORABLE A BUSCAR UN ESCENARIO ALTERNATIVO Y VINCULANTE EN EL QUE BUSCAR LAS SOLUCIONES

[E.V.](#) San Sebastián Lunes, 22 enero 2018, 06:54 El informe que encargó el Ayuntamiento de San Sebastián para seguir de cerca el desequilibrio en la distribución de los congresos de carácter público organizados por el propio Gobierno Vasco, confirmó lo evidente.

El documento, que adelantó DV a comienzos de semana, analizaba el periodo comprendido entre los años 2015 y 2016, y lo que recoge es que el número de estos eventos íntegramente públicos llegaron a Gipuzkoa en menor medida que en el anterior periodo analizado (2013-2014), a diferencia de los territorios vecinos, Bizkaia y Álava, donde incrementaron.

El territorio ha pasado de albergar un 23% a un 19% de los congresos, frente a Bizkaia, que sube al 60%

Más concretamente, si antes Gipuzkoa acogía el 23% de los eventos de carácter público promovidos por el Ejecutivo vasco, los últimos datos revelan que es escenario únicamente en el 19% de los casos, mientras que Bizkaia por ejemplo celebró un 60% de las citas.

«Es un desequilibrio que nos preocupa, que hay que analizar y solventar», indicó el alcalde de Donostia, Eneko Goia, quien advirtió que se derivarán los resultados «a quien corresponda».

El responsable foral de Turismo, Denis Itxaso, subrayó asimismo que lo que no guarda relación es que «con el nivel de satisfacción que se registra en las encuestas de congresos privados, seamos los más castigados» en los de carácter público.

Achacan el desequilibrio a que Gipuzkoa acoge menos de un 10% de las sedes públicas vascas

El punto de encuentro que existe en este asunto entre instituciones y el sector turístico es que uno de los motivos por el cual la balanza se inclina reiteradamente hacia la provincia vizcaína es porque el número de sedes oficiales de las sociedades públicas del Gobierno Vasco están

Un reparto equilibrado de congresos públicos, objetivo de 2018

Escrito por Administrator

Lunes, 22 de Enero de 2018 10:36 -

situadas en Bizkaia (47%) y Álava (43%), mientras que Gipuzkoa apenas alcanza un 10% de las sedes principales -Musikene, Orquesta de Euskadi, Instituto Etxepare y Habe, además del Instituto vasco de Arquitectura, que se incluirá este año-.

En este sentido, el delegado de Turismo del consistorio donostiarra, Ernesto Gasco, apuntó hacia ese motivo para argumentar otra opinión compartida por la corporación municipal donostiarra en su conjunto, que «no podemos dejar que el Gobierno Vasco se vaya del Patronato del Palacio de Miramar».

Por su parte, el departamento de Turismo del Ejecutivo vasco admitió que el foro en el que en 2016 se estableció el debate para una correcta distribución de estos eventos -la Mesa de Turismo-, tiene poco recorrido y no es vinculante. Es por ello, que el área que dirige Alfredo Retortillo garantiza que se mostrarían favorables a buscar una alternativa que, entre otras cuestiones, implicara a todos los departamentos del Gobierno Vasco y no «únicamente» al de Turismo.